12					V.			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
*	¥		*	•	*	\$0 \$0	\$3 \$3	CUARTO PODER		12/11/2022	LEGISLATIVO
*		*	¥	÷	¥		***	Francisco Production			

Proponen periodo extraordinario para reforma electoral

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, dijo que el Instituto Nacional Electoral (INE) podría ser mejorado, pero no en este momento, sino después de la elección presidencial del 2024; y que hasta se podría convocar a un periodo extraordinario para reformar al organismo autónomo.

"Creo que hay muchas cosas mejorables, [por lo] que hay que convocar a la sociedad civil, a expertas, a expertos, después de la elección del 24; incluso nos venimos, aquí, hacemos un periodo extraordinario en agosto del 2024, y empezamos un análisis de qué puede mejorar", comentó.

El legislador se reunió con integrantes de Sociedad Civil México, Jóvenes Defendiendo al INE y Alianza Joven, a quienes les expresó su respaldo al participar en la marcha que se realizará el próximo domingo, en defensa del INE.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/proponen-periodo-extraordinario-para-reforma-electoral/428247/